

# El Sacrificio de Jesucristo

(Sábado previo a la Pascua)

Fred R. Coulter—9 de abril, 2022

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos a todos! Bienvenidos a los servicios de Sábado, ¡el Sábado previo a la Pascua! Este año la Pascua cae en viernes, lo que significa que tomamos la ceremonia de la Pascua el jueves después de la puesta de sol.

Después, el Sábado regular es el primer día de los Panes sin Levadura. El siguiente día es el día de la ofrenda de la Gavilla Mecida. Cuando llegamos al final de la Fiesta de los Panes sin Levadura, el séptimo día es viernes, y tenemos el Sábado justo después. Así que tenemos:

- Pascua
- El primer Día Santo en el Sábado
- Después el último día de Panes sin Levadura
- Entonces el Sábado después de Panes sin Levadura

Lo que necesitamos hacer es reconocer y entender—y estoy seguro que todos lo hacemos—que Dios tiene un plan fantástico para toda la humanidad. Pero el plan para nosotros ahora—para aquellos que están en la Iglesia del Primogénito—es extra especial! Lo único que excede eso, es la bendición de los patriarcas: ¡Abraham, Isaac y Jacob!

Después los patriarcas antes de ellos, viniendo por la línea de Adán y Set. Luego, sabemos lo que sucederá cuando regrese Cristo.

Entonces habrá mil años del Reino de Dios en la tierra, conversiones masivas, números masivos de aquellos que durante el Milenio entrarán al Reino de Dios.

Luego de eso tenemos el Juicio del Gran Trono Blanco, donde todos los que nunca tuvieron la oportunidad de salvación, recibirán su primera oportunidad en el periodo de cien años.

Después de eso tenemos a los malvados incorregibles, y su castigo es la muerte *eterna*—¡estarán muertos por siempre! Justo antes de eso, tenemos el juicio contra Satanás y su remoción a la oscuridad más negra, con todos los demonios, ***¡por siempre!***

Todo esto está en la Biblia y hay muchas Escrituras para respaldarlo, como saben. Por eso tenemos el libro: *El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por el Sábado y los Días Santos*.

Lo que haremos hoy es ver algunas profecías clave acerca de Jesucristo y Su sacrificio. Él es llamado ***¡el Cordero de Dios, Quien quita el pecado del mundo!*** ¡El pecado del mundo vuelve claramente a Adán y Eva!

Así que, finalmente, el sacrificio de Jesucristo va a cubrir todo el pecado humano: ¡pasado, presente y futuro! El futuro no ha llegado, así que no han sido

cubiertos aún. El pasado ya ha ocurrido, y si no fueron llamados, entonces tienen que esperar el Juicio del Gran Trono Blanco.

Empecemos en II Timoteo 3 y aquí Pablo revela algo muy importante que nosotros entendamos. Él le está escribiendo a Timoteo, el joven evangelista:

II Timoteo 3:15: “Y que desde niño has conocido los escritos sagrados, los cuales son capaces de hacerte sabio hacia salvación a través de fe, la cual *es* en Cristo Jesús.”

Esto es algo que casi ni es mencionado por los protestantes. Sin embargo, hay 356 profecías sobre Jesús en el Antiguo Testamento. Así que, vamos a examinar algunas de ellas hoy.

Verso 16: “Toda Escritura *es* respirada de Dios...”—*que significa ¡respirada por el Espíritu!* Dios es Quien la dirigió, lo cual veremos en un momento.

“...y es provechosa para doctrina, para convicción, para corrección, para instrucción en justicia; para que el hombre de Dios pueda ser completo, totalmente equipado para toda buena obra” (versos 16-17).

Entonces, espiritualmente hablando, toda la Escritura—Antiguo y Nuevo Testamento—empezando con el Antiguo Testamento, porque ese es el fundamento para el Nuevo. Ahora vemos algo muy similar que escribió Pedro en II Pedro 1.

Entendamos que debemos dejar que la Biblia se interprete a sí misma y que hay que usar la Palabra de Dios para entender la Palabra de Dios. Progresamos de lo simple a lo complicado. Demasiadas veces, a las personas les gusta ir a lo complicado, para tratar de entender las cosas complicadas, como las Escrituras difíciles del apóstol Pablo. Usted no las puede entender, a menos que entienda sobre lo que vamos a cubrir hoy, *el sacrificio de Jesucristo*. Muchas personas lo profesan y lo declaran. Muchas personas piden que sus vidas sean cubiertas con la sangre de Jesucristo, pero muchas veces eso es tan fugaz, que casi no alcanza a cubrir nada.

¿Cuántas personas hacen exactamente lo que dijo Jesús acerca de la Pascua?  
¡Piensen en eso!

- Miren lo que hace la iglesia católica con el *Sacrificio de la misa*
- Miren lo que hacen los protestantes con lo que ellos llaman *La cena del Señor*
- Miren lo que hacen los adventistas del séptimo día con lo que ellos llaman *La cena del Señor, el primer Sábado de cada cuatrimestre*

Todas esas son *instrucciones de hombres*, ¡no de Dios! Esta es la razón y necesitamos darnos cuenta:

II Pedro 1:19: “**También poseemos la Palabra profética confirmada...**”

*¡Ese es el Antiguo Testamento!* Cada una de las profecías cumplidas fueron confirmadas por la vida de Cristo:

- Lo que Él hizo

- Cómo lo hizo
- Cómo se dio

“...a la cual ustedes hacen bien en prestar atención, como a una luz brillando en un lugar oscuro...” (verso 19).

Justo como *este mundo*, **espiritualmente hablando**, *está en oscuridad, ¡y se va a poner más oscuro!* Recuerden la profecía que dice, ***‘la oscuridad cubrirá la tierra, ¡y los hombres estarán cegados de la Verdad!’*** ¡Necesitan prestar atención!

“...hasta que el día amanezca... [el retorno de Cristo]...y la **estrella de la mañana** surja en sus corazones” (verso 19)—*¡La resurrección!*

- Brillaremos como las estrellas, como dijo Daniel
- Nuestras caras brillarán como el sol, como dijo Jesús

*Piensen en eso; ¡piensen en lo glorioso que será eso!*

Pero también recuerden que **¡no puede suceder sin el sacrificio de Cristo!**

No nos puede ser dado a menos que seamos fieles, obedientes y guardemos los mandamientos de Dios, y aquellos de Cristo y todas las instrucciones en la Biblia.

*Él quiere que entendamos*, verso 20: “Sabendo esto primero, que ninguna profecía de la Escritura... [lo que se haya hablado, que se convirtió en Escritura]...se originó como interpretación *privada* propia de alguien.”

Usted no puede decir que Pedro dijo esto, pero Marcos dijo eso, y Lucas dijo aquello, Juan dijo esto e Isaías dijo aquello. *¡No!* ¡Todo encaja en una esfera gigante! El libro más fantástico del mundo; el más publicado, pero el menos entendido. ¡Eso es algo asombroso!

No hay interpretación privada, así que no puede decir, ‘Yo pienso, yo creo, me parece...’ *¡No!* *¡Tiene que guiarse por lo que dicen las Escrituras!*

Verso 21: “Porque la profecía no fue traída en ningún momento por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron como fueron movidos por *el Espíritu Santo*.” ***Si Dios los mueve por el Espíritu Santo, ¡escribirán la Verdad!***

Veámos la primera profecía del Mesías (Génesis 3. Es bueno que volvamos, repasemos y entendamos que ***¡todo en la Biblia tiene su principio en el libro de Génesis!***

Sabemos que somos hechos a imagen de Dios y de acuerdo a Su semejanza. Sabemos que Dios hizo el Sábado para toda la humanidad. Sabemos que Él creó a Adán primero y después tomó una costilla y formó a Eva. Los puso en el jardín del Edén y les dijo que lo mantuvieran y protegieran.

También sabemos que tenían libre albedrío. Cuando hay libre albedrío, tiene que saber lo que la persona va a elegir, así que tenemos a Dios dejando a la serpiente—Satanás—libre en el jardín. Sabemos lo que sucedió con eso. Ellos le

creyeron a Satanás y su mentira de que ellos podrían hacer sus propios juicios como Dios, decidiendo lo que es correcto e incorrecto.

Cuando dice ‘convertirse en Dios,’ no se refiere a que ellos se convertirían en Dios, como lo es Dios. Eso significaba tener la habilidad de decidir por sí mismos lo que era correcto e incorrecto.

Entonces, ellos decidieron comer del fruto y sus ojos fueron abiertos al mal y Dios dio el juicio sobre ellos tres. Sabemos lo que es.

Todo fue cambiado. Ese pecado cambió el ambiente en la tierra hasta este mismo día, y por causa del juicio de Dios contra Adán.

Veámos cómo funciona la naturaleza humana cuando realiza algo que no debería hacer. Dios dijo, ‘¿Por qué hicieron esto?’

Génesis 3:11: “Y Él dijo, ‘¿Quién te dijo que estabas desnudo? ¿Has comido del árbol el cual te ordené que no deberías comer?’ Y el hombre dijo, ‘La mujer...’” (versos 11-12). *No es mi culpa, ¡ella lo hizo!*

¿No es esa la manera en que actúa siempre la naturaleza humana? ¡Sí!

“...que diste *para estar conmigo...*” (verso 12). *Es la culpa de Dios, no la mía, pero ¡él sí eligió comerla! ¿Tuvo la oportunidad de detener a Eva y no comerla? ¡Sí, pero no lo hizo!*

“...ella me dio del árbol, y comí’ Y el SEÑOR Dios dijo a la mujer, ‘¿Qué es esto que has hecho?’ Y la mujer dijo, ‘La serpiente me engañó, y comí’” *¡No fue mi culpa, Señor!*

*Aquí viene el juicio*, verso 14: “Y el SEÑOR Dios dijo a la serpiente, ‘Porque has hecho esto eres maldita sobre todo el ganado, y sobre todo animal del campo. Irás sobre tu barriga, y comerás polvo todos los días de tu vida. Y **pondré enemistad entre la mujer y tú, y entre su Semilla y tú semilla; Él magullará tu cabeza, y tú magullarás Su talón**’” (versos 14-15).

¿Qué significa eso? *¡Esta es la primera profecía de la venida de Jesucristo y de vencer a Satanás!* Recuerden lo que dijo Jesús en la noche de la Pascua: *¡Satanás ha sido juzgado!* Lo que sabemos es que él aún no ha sido removido; ***pero ¡él ha sido juzgado por la vida, la muerte y la resurrección de Jesucristo!*** *¡Esta también es una profecía de la crucifixión!*

Verso 16: “A la mujer Él dijo, ‘Incrementaré grandemente tus dolores y tu concepción—en dolor darás a luz hijos. Tu deseo será hacia tu esposo, y él gobernará sobre ti’ Y a Adán Él dijo, **‘Porque has oído a la voz de tu esposa...**’” (versos 16-17)—***¡En lugar de a Mí!***

¿Dónde más sucedió esto? *Con Abraham, Sara y Hagar, e ¡Ismael vino de eso!*  
¿Cuánto tiempo ha durado eso? *¡Desde aquel día hasta la actualidad!*

Por eso es que Dios siempre enfatiza en la Biblia, a través de todo, ***¡Obedezcan Mi voz! ¡SI obedecen Mi voz!***

Cuando las personas pecan, Dios dice que ‘no obedecieron Mi voz.’ ¿Por qué? *Porque Dios habló todos los mandamientos, e inspiró que se escribiera todo lo que está escrito; ¡Todo viene de Dios!*

“...‘Porque has oído a la voz de tu esposa y has comido del árbol—del cual te ordené, diciendo, ‘¡No comerás de él!’—la tierra es maldita por tu causa. En dolor comerás de ella todos los días de tu vida” (verso 17).

- Dolor a la mujer
- Dolor al hombre

*¡Así es el mundo en la actualidad!*

Conocen la historia de Caín y Abel. Abel hizo lo que Dios dijo y fue contado como justo. Caín hizo lo que *él quería hacer*; él no trajo una ofrenda a Dios de acuerdo a las instrucciones de Dios.

Entendamos algo: algunas personas dirán que la Ley no fue promulgada hasta 3,500 años después de Adán y Eva. *¡No fue así!*

Miren lo que Dios le dijo a Caín, porque Caín estaba enojado porque Dios no tomó su ofrenda. Pues, usted no puede traerle a Dios cualquier cosa descuidada y esperar que Él se agrade con usted por eso.

Génesis 4:7: “Si haces bien... [Caín no estaba haciendo bien]... **¡no serás aceptado?...**”

- Si haces lo que es bueno y correcto
- Si haces lo que Dios ha dicho
- Si obedeces Su voz

*¿No es eso cierto en el Nuevo Testamento? ¡Sí, por supuesto!*

“...Pero si no haces bien, **el pecado está a la puerta...**” (verso 7). *¡Piensen en eso!*

- ¿Qué es el pecado? *¡La transgresión de la Ley!*
- ¿Estaba la Ley en vigencia desde el principio? *¡Absolutamente!*

*¡No puede haber pecado si no hay Ley! ¡Donde no hay Ley no hay pecado!*

Saben lo que sucedió después, y encontramos que el mundo se llenó tanto de maldad, justo como está sucediendo ahora. Cuando dice que *Satanás ha engañado a todo el mundo*, necesitamos entender que *él tiene a muchas personas trabajando para él, para llevar a cabo sus actividades, ¡de asegurarse que el engaño del mundo entero se complete!* ¡Estamos viviendo en los días en que eso sucederá!

Pero esto es antes del Diluvio. ¡Piensen en el Diluvio! Cubrió toda la tierra y 15 codos—un codo son 45cm—7 metros sobre la montaña más alta. La montaña más alta en la actualidad es el Monte Everest. No sabemos cuál era en ese entonces, por los cambios en la tierra.

Sin embargo, ¡piensen en eso! ¡Sí sucedió! La evidencia está en todos lados, en frente de todos; *si tan sólo le creen a Dios, ¡lo verán!*

Esta es la razón por la que Dios tuvo que hacerlo, y veremos que esto se conecta con los días de Panes sin Levadura. ¿Qué es lo que Dios quiere que hagamos a causa de esto mismo?

Hemos cubierto Génesis 6:5 muchas veces, pero veámoslo por lo que nos está diciendo realmente. Podemos leerlo y no tener un entendimiento significativo de ello, cuando todo está bien y no hay grandes problemas. Pero véanlo ahora. Miren la maldad y la ilegalidad de los hombres y las mujeres, los gobiernos y todo lo que el hombre está haciendo.

Es justo como dijo Jesús, ‘Como era en los días de Noé, así será en los días de la venida del Hijo de hombre.’ *Esto es lo que Él dijo que era:*

Génesis 6:5: “Y el SEÑOR vio que la iniquidad del hombre era grande sobre la tierra, y cada imaginación...”

Muchas personas dirán—porque pueden hacer una buena obra— ‘Soy una buena persona.’ Pero usted nunca revela lo que realmente está en su mente, su pensamiento privado en su mente. Pero Dios puede conocerlos, y ese es todo el propósito de la Pascua y los Panes sin Levadura, para que pueda haber conversión y un cambio del corazón y de la mente. *¡Eso no fue ofrecido antes del Diluvio!*

“...cada imaginación de los pensamientos de su corazón... [todo lo que estaba pensando; de cada ser humano en la tierra]...**era solo el mal continuamente**” (verso 7).

¿No es eso lo que vemos ahora? *¡Sí, así es!* Estaba tan mal:

Verso 6: “Y el SEÑOR **se arrepintió de haber hecho hombre sobre la tierra, y Él fue afligido en Su corazón.**”

Eso nos dice que Dios está directamente involucrado con la tierra, las personas y lo que sucede. Miren como se vuelven las personas. Se encierran tanto en sus pecados, *¡que no se arrepienten!*

¿Pueden pensar en un tiempo en que eso sucedió? *¡Delante de los ángeles durante los días de Lot!* Piensen en lo que es ahora para nosotros.

¿Cómo va Dios a resolver el problema de todo este pecado y la maldad? *De eso se trata todo Su plan ¡y comienza con la Pascua y los individuos!* Pero primero, Dios tuvo que preparar el camino. Veremos lo que hicieron Dios y Cristo para redimir a la humanidad—hombres y mujeres—de sus pecados. ¡Es algo asombroso! ¡Veámos lo que Dios tuvo que hacer *primero!* Después veremos lo que nosotros tenemos que hacer después de eso.

Veámos lo que Jesús dijo de Sí mismo. Sabemos que Él es el Cordero que quita el pecado del mundo. Así que, aquí en Juan 10 encontramos algo acerca de Su sacrificio venidero y lo que Dios hizo. Esto es muy interesante; hay muchísimo aquí.

Aquí se habla sobre verdaderos pastores, y el verdadero Pastor, Jesús. Habla sobre los falsos pastores, que no vienen a servir a las ovejas.

Juan 10:7: “Por tanto, Jesús les dijo de nuevo, ‘Verdaderamente, verdaderamente les digo, **Yo soy la puerta de las ovejas.**” *Conecten eso con:*

Juan 14:6: “Jesús le dijo, ‘Yo soy el camino, y la verdad, y la vida...’”

La única manera en que usted viene a Dios el Padre es a través de Jesucristo. La única manera en que eso empieza a suceder es cuando el Padre lo atrae. *¡Piensen en eso!* En relación a todas las personas en la tierra, y las pocas que aman a Dios y guardan Sus mandamientos y entienden que Dios está trabajando en sus vidas, y quieren hacer las cosas que le agradan a Él.

Verso 9: “Yo soy la puerta. **Si cualquiera entra a través de Mí...** [no a través de una iglesia, organización u hombres; sino a través de Jesucristo]...**será salvo**, y entrará y saldrá, y encontrará pasto. El ladrón no viene excepto para robar y matar y destruir...” (versos 9-10).

*¿Por qué? ¡Porque él es un agente de Satanás el diablo! ¡Y algunos de ellos sí que hablan palabras suaves!*

“...Yo he venido para que ellas puedan tener vida, y puedan tenerla más abundantemente. Yo soy el buen Pastor. **El buen Pastor pone Su vida por las ovejas**” (versos 10-11).

Veremos lo que tuvo que hacer Jesús para poder abrir el camino de la salvación para quienes Él llamaría, y lo que el Nuevo Testamento llama *¡la primera resurrección!*

Verso 12: “Pero aquel que es un asalariado, y que no es *el* pastor, cuyas ovejas no son propias, ve al lobo viniendo y deja las ovejas, y huye. Y el lobo coge las ovejas y las dispersa. Ahora, el asalariado huye porque es un asalariado y no tiene preocupación por las ovejas” (versos 12-13).

*¡Piensen en eso! Miren lo que sucedió en la Iglesia. ¿Cuántos de los que fueron ordenados como ministros y ancianos desaparecieron cuando las cosas se pusieron difíciles? ¡Desaparecieron!*

Verso 14: “Yo soy el buen Pastor, y conozco a aquellos que *son* Míos... [Dios lo conoce a usted porque tiene el Espíritu de Dios]...y Soy conocido de aquellos que *son* Míos.” *Usted conoce a Jesucristo porque:*

- Usted le ora todos los días
- Usted guarda Sus palabras
- Usted cree Sus enseñanzas

Verso 15: “Exactamente como el Padre Me conoce, Yo también conozco al Padre; y **pongo Mi vida** por las ovejas.” *¡Eso es algo asombroso!*

Verso 16: “Y tengo otras ovejas que no son de este redil. Debo traer a esas también, y ellas oirán Mi voz; y habrá un rebaño y un Pastor.”

Esta es una manera de decir que Dios abrirá su mente a la Verdad, y si usted obedece, Él la abrirá más. Si sigue obedeciendo, la abrirá más. Si usted confiesa sus pecados, ¡la abrirá más! Así es como trabaja Dios.

Verso 17: “Por cuenta de esto, el Padre Me ama: porque pongo Mi vida, para que la pueda recibir de regreso otra vez. **Nadie Me la quita, sino que Yo la pongo de Mí mismo**... [veremos lo que Él tuvo que hacer]...Tengo autoridad para ponerla y autoridad para recibirla de regreso otra vez. Este mandamiento **recibí de Mi Padre**” (versos 17-18). *¡Algo grandioso!*

¿Qué tuvo que hacer Jesús para poner Su vida? *¡Necesitamos entender Quien era Jesús antes de que se convirtiera en un ser humano!* Sin embargo, hay personas que no creen estos versos en Juan 1. ¿Cómo pueden hablar por Dios? *¡Son asalariados!* Juan nos dice Quien era Jesús; ¡Él es llamado *la Palabra!* El griego es ‘Logos.’

Juan 1:1: “En el principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.”

El Nuevo Testamento muestra que Jesucristo era el Señor Dios del Antiguo Testamento y el que es el Padre en el Nuevo Testamento, ¡era *el Altísimo!* Entonces, aquí en el Nuevo Testamento tenemos a Dios el Padre y a Jesucristo.

- ¿Cuál es el nombre sagrado del Padre? *¡El Padre!*
- ¿Cuál es el nombre sagrado de Jesús? *¡Jesús!*
- ¿No es ese el nombre que el ángel le dijo a María que le pusiera? *¡Sí!*

Comentario sobre los nombres sagrados: ¿Recuerdan el día de Pentecostés? Esto es del Nuevo Testamento, ¿están de acuerdo en que Hechos 2 es del Nuevo Testamento? ¿Qué sucedió ahí? Había hombres ahí de casi cada país alrededor de todo el Medio Oriente. Todos hablaban distintos idiomas, pero probablemente también sabían hebreo.

¿Qué dice que sucedió? *¡El Espíritu Santo vino sobre los apóstoles y los que estaban ahí de 120, y todos comenzaron a hablar en otros idiomas!* ¿Cómo sucedió eso? *¡Dios lo inspiró!*

Todos dijeron que ‘los escuchamos hablando las obras maravillosas de Dios en nuestro propio idioma.’ ¿Qué les dice eso? *Que los nombre sagrados no son necesarios en el Nuevo Testamento.* Cualquiera que sea el nombre de Dios el Padre y el nombre de Jesucristo en el idioma de la persona que tenga la Biblia, eso es lo que Dios honra.

Él quiere su corazón y su mente, no solo que pronuncie una palabra de lo que se dice ‘nombre sagrado.’ Dios no inspiró a ninguno de los escritores del Nuevo Testamento a que escribieran nombres sagrados. ¿Piensa usted que es más cercano a Dios porque usa nombres sagrados? *Yo le digo que no, ¡no lo está!* Usted tiene que rendirse ante Dios.

*Entonces, ¡aquí está el que es Dios!* El verso 14 nos dice lo que Dios tuvo que hacer para solucionar el problema del pecado, para traer salvación a aquellos que se arrepintieran.

Verso 14: “Y la Palabra se hizo carne...”

¿Cómo sucedió eso? *Lucas 1 nos dice cómo Él se convirtió en carne.* En Filipenses 2 veremos lo que Dios tuvo que hacer para ser nacido de la virgen María como un bebé. Dios tuvo que hacer eso.

“...e hizo tabernáculo entre nosotros (y nosotros mismos vimos Su gloria, **la gloria como del único engendrado con el Padre), lleno de gracia y verdad**” (verso 14).

Veámos lo que Él tuvo que hacer. Esto es importante, porque Jesús dijo en Juan 10:

*¡Yo pongo Mi vida por las ovejas! Nadie Me la quita. Yo tengo autoridad de ponerla, y tengo la autoridad de recibirla de vuelta. ¡Este mandamiento tengo de Dios el Padre!*

*(pase a la siguiente pista)*

Veámos lo que Jesús tuvo que hacer. ¡Recuerden que **nada es imposible para Dios!** Hay algunas cosas que Él no va a hacer, aunque sería posible que las hiciera. Pero si no es de acuerdo a Su voluntad, Él no las va a hacer.

Filipenses 2:5: “Esté esta mente en ustedes, la cual *estuvo* también en Cristo Jesús.”

Eso nos está diciendo algo muy importante. ¿Cómo debemos pensar nosotros, como cristianos convertidos? *¡Nosotros debemos crecer en gracia, conocimiento y entendimiento!* Cubriremos esto durante la Fiesta de los Panes sin Levadura.

- Hacemos las cosas que dijo Jesús
- Aprendemos a pensar con las Escrituras
- Aprendemos a ver nuestras vidas y problemas a través del lente de la Palabra de Dios

Teniendo el Espíritu de Dios en nosotros como un engendramiento del Padre, ¡Él nos ayuda a hacerlo con Su Palabra! Tenemos el Espíritu Santo en nosotros porque somos convertidos; cuando leemos la Biblia y tenemos el Espíritu Santo, podemos ver las cosas espirituales que están detrás de las palabras que están escritas, y *entendemos la Palabra de Dios.* Veámos lo que hizo Jesús para hacer esto posible:

Verso 6: “Quien, aunque existió en *la* forma de Dios...”

¿Por qué? ¡Porque *Él era Dios!* Juan 1:1: “En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y **la Palabra era Dios**”—*¡Y Él se convirtió en carne!*

Filipenses 2:6: “...no lo consideró robo ser igual con Dios, **sino se vació a Sí mismo**” (versos 6-7).

No sé cómo hizo eso Dios, pero Él tuvo que ser reducido a un pequeño punto de vida, para ser engendrado en el vientre de la virgen María. ¡Pero Él seguía siendo Dios! ¡Algo asombroso! ***Él entregó todo el poder, toda la gloria y majestad, ¡para salvar a Su creación!***

¡Piensen en eso! Algunas personas se quejan por las cosas a las que tuvieron que renunciar. ¿En serio? ¿A qué tuvo que renunciar usted, ***comparado con lo que Jesús cedió voluntariamente a Dios el Padre*** para Él convertirse en ser humano?

“...y fue hecho en la semejanza de hombres, y tomó la forma de un siervo...” (verso 7)—***¡Un esclavo!*** ¡Él no vino como alguien de la alta sociedad!

¡Miren cómo llegó al mundo! ¡Sólo María y Elizabeth sabían lo que sucedió! ¡El resto del mundo no lo sabía!

- Ninguno de los sacerdotes
- Ninguno de los altos oficiales
- Ninguno de los grandes hombres

Cuando Jesús nació, los ángeles cantaron gloria a Dios en las alturas, y los dos pastores que estaban afuera cuidando los rebaños, lo escucharon. Se les dijo que fueran a Belén y que encontrarían a un bebé en un pesebre. Los ángeles le dijeron que ***¡este es el Cristo!*** Él no le dijo al mundo, ¿o sí? ***¡No!*** ¡Increíble!

Piensen en como mucha gente hace cosas grandiosas y gloriosas porque están tan involucrados en sus propias vidas, que tienen que tener banquetes y fiestas maravillosas como estas. Banderas, bandas, desfiles y demás.

Jesús vino, nació y fue envuelto y puesto en un pesebre; sin un hogar donde vivir, ¡indigente! ¡Increíble!

Verso 8: “Y habiéndose encontrado en *la* forma de hombre...”

Todo lo que tienen que hacer los hombres y las mujeres: comer, dormir, procesar el deshacerse de toxinas, desechos y todo eso. ***¡Él se humilló a Sí mismo!***

- ¿Qué tanto nos hemos humillado a nosotros mismos? *Podemos llegar hasta cierto punto, pero:*
- ¿Cuánto nos hemos humillado a nosotros mismos?

**¡Miren a lo que renunció Jesucristo para salvar a Su creación, a toda la humanidad! ¡Todo eso está involucrado en la Pascua!**

Por eso es tan importante entender que **la Pascua es lo que Dios quiere que hagamos, y Él quiere que lo hagamos de la manera que Jesús ordenó ¡y que está registrado en el Nuevo Testamento!** ¡Eso es lo que Dios quiere! Él no quiere que vengan hombres y digan:

Esta es una buena idea; ¡hagámoslo de esta manera! Agreguémosle a eso. En realidad no necesitamos el lavamiento de pies; eso es algo muy humillante para las personas.

### **¡Tonterías!**

“...se humilló a Sí mismo, y llegó a ser obediente hasta la muerte, incluso *la* muerte de *la* cruz” (verso 8).

¿Qué significa eso? Veámoslo y lo descubriremos. Veremos bastantes cosas en el libro de Isaías. Es un libro interesante, y justo como Dios le dijo a Isaías, es *aquí un poco, allá un poco, precepto sobre precepto ¡y línea sobre línea!*

Los que sean del pueblo de Dios lo entenderán. Pero el mundo no lo puede entender, porque Dios no pone todo en orden cronológico y secuencial. Él pone un poco aquí, un poco allá, y ***nosotros*** tenemos que buscar en las Escrituras *¡y conectarlo todo!* Esta es una de las tremendas Escrituras de la Biblia:

Isaías 53:1: “¿Quién ha creído nuestro reporte? Y ¿A quién es revelado el brazo del SEÑOR?”

- ¿Qué le ha revelado Dios a usted de Su Palabra?
- ¿Está agradecido por ello?
- ¿Alaba usted a Dios porque Él le abrió la mente a ello?
- ¿Usted lo entiende?
- ¿Lo ama?
- ¿Lo guarda?
- ¿Lo obedece?

Verso 2: “Porque Él crecerá delante de Él como una planta tierna...”

Dice muy poco sobre Su crianza. Llegamos de Su nacimiento a los 12 años de edad. ¿Qué sucedió después de que fueron a Egipto y volvieron a Nazaret? ¿Cómo creció Jesucristo? Él tenía hermanos y hermanas. No se nos dice nada de eso.

“...y como una raíz fuera de tierra seca... [porque era una generación malvada y adúltera]...Él no tiene forma ni hermosura... [No de buen parecer]...para mirarlo, ni belleza para desearlo” (versos 1-2).

Así era Su vida; recuerden que tomó mucho tiempo para que algunos de los discípulos creyeran realmente. Miren cuánto le tomó a Tomás, uno de los apóstoles originales. ***No fue hasta la muerte y resurrección***—y una semana después, cuando Cristo apareció la segunda vez que Tomás estuvo ahí—***¡que él creyó!*** ¿Qué es lo que ***nosotros*** creemos realmente?

Verso 3: “[#1] **Despreciado y rechazado** de los hombres; un Hombre de dolores, y familiarizado con la aflicción...”

- Él sabía lo que había en el hombre
- Él sabía que el pecado estaba ahí
- Él conocía los pensamientos malvados

“... y por así decirlo escondimos de Él nuestras caras... [había quienes no querían tener nada que ver con Él]...<sup>[#2]</sup> **fue despreciado**, y no lo estimamos. Sin duda **ha soportado nuestras enfermedades...**” (versos 3-4).

¡Piensen en eso! Las cosas por las que Él pasó en la crucifixión, los azotes ¡y todo el abuso que Él soportó! Él tomó nuestras enfermedades, representando las enfermedades de todas las personas desde el tiempo de Adán y Eva.

“...y llevado nuestros dolores; aun así lo consideramos aquejado, golpeado de Dios y afligido” (verso 4).

Él merecía eso porque dijo que Él era el Rey de los judíos.

*¡No es cierto! ¿Por qué hizo eso? Porque:*

- **Sólo Él podía convertirse en el sacrificio perfecto**
- **Sólo Su sangre podía pagar por los pecados de todo el mundo**

¡Nada más podía hacerlo! No se podía idear un sistema religioso con sacrificios animales u otro tipo de rituales. ¡Él era el Autor y el Creador de toda la humanidad! Él era Quien, con el juicio sobre Adán y Eva, trajo la naturaleza humana, la cual Pablo llama *¡la ley del pecado y muerte dentro de los seres humanos!*

*A causa de eso y de Satanás el diablo, ¡todos pecamos gravemente contra Dios!* Pero Dios está dispuesto a perdonar, **¡si** nos arrepentimos! Se requiere de la sangre derramada de Jesucristo para pagar por esos pecados. ***Nada más puede hacerlo—¡punto!***

Verso 5: “Pero *fue* herido por nuestras transgresiones; aplastado por nuestras iniquidades; el castigo de nuestra paz *fue* sobre Él... [para que podamos tener paz con Dios]...y con Sus latigazos nosotros mismos somos sanos.” *Hay dos sanidades:*

1. Físicamente cuando estamos enfermos
2. Sanidad de la mente cuando somos convertidos

Verso 7: “Fue oprimido, y afligido; aun así no abrió Su boca. Es traído como un cordero al matadero; y como una oveja delante de su esquilador esta mudo, así Él no abrió Su boca.”

¡Eso es impresionante! Quiero que en esta próxima semana, repasen y lean todas las cosas por las que tuvo que pasar. Recuerden, como escribió Pablo, todas estas cosas están en el Antiguo Testamento, ***¡para hacernos sabios hacia la salvación!***

Verso 8: “Por opresión y juicio fue quitado...”

¡Hablemos de la élite ahora, que nunca son juzgados por sus pecados! ¡Miren lo que le hicieron a Jesús, Quien nunca pecó! ¡Todos ellos lo sabían! ***Pero porque Él sí vino, y no se unió políticamente con la élite judía***—los sacerdotes, saduceos, fariseos y ancianos—***¡ellos se confabularon para que lo mataran! ¡Azotado! ¡Crucificado!***

“...y con Su generación ¿quién consideró que fuera cortado de la tierra del viviente; por la trasgresión de Mi pueblo *fuera* aquejado? (verso 8).

¡Eso es algo asombroso de entender! Así que, cuando lee sobre la flagelación de Jesús, lee sobre Él siendo clavado a la barra que colgaba de un árbol, **¡Él hizo eso por nuestras transgresiones! ¡Las transgresiones del mundo entero!**

Ahora, el mundo entero no ha sido perdonado aún, porque ahora no es su tiempo. ¡Ahora es el tiempo de las primicias! Así que, necesitamos examinar nuestras vidas y ver lo que estamos haciendo.

Verso 9: “Y Él hizo Su sepultura con el malvado, y con el rico en Su muerte; aunque **no había hecho violencia, ni hubo ningún engaño en Su boca.**” *Eso es algo asombroso de entender, ¿no es así? ¡Sí!*

Verso 10: “Aun así **el SEÑOR deseó...**” *Fue la voluntad de Dios el Padre y de Cristo, porque Cristo puso Su vida voluntariamente y ¡Él sabía lo que iba a pasar!*

“...aplastarlo y lo ha puesto en aflicción: Tú harás Su vida una ofrenda por el pecado. Él verá Su semilla; **prolongará Sus días...**” (verso 10)—*¡Por la resurrección!*

Hay personas, *que se supone que deben ser ministros del Evangelio, quienes **no creen*** en el nacimiento virgen de Jesús y no creen en el sacrificio de Jesucristo ¡y que Él era Dios manifestado en la carne!

“...y que el propósito del SEÑOR pueda prosperar en Su mano” (verso 10).

Por eso necesitan el libro: *El Plan de Dios para la Humanidad ¡Revelado por el Sábado y los Días Santos!* ¡Eso les **abrirá la mente** como ninguna otra cosa!

Verso 11: “Verá el tormento de Su alma... [todo Su cuerpo]...Estará completamente satisfecho...”

Cuando Jesús dijo que ‘está terminado’ mientras Él estaba en la cruz, ¡el sacrificio fue perfeccionado!

“...Por Su conocimiento Mi Siervo justo justificará a muchos...” (verso 11).

Jesús fue levantado de los muertos, entonces empezó la Iglesia, *para que podamos tener el Evangelio predicado:*

- El Evangelio del Reino de Dios
- El Evangelio de la gracia de Dios

***Ambos, ¡para que podamos ser salvos de nuestros pecados!***

“...y llevará sus iniquidades” (verso 11)—*¡pecados!*

Cuando Jesús dijo que Él ponía Su vida, miren lo que Él sabía que ya estaba ahí, que Él inspiró que se escribiera en Isaías 53. Ahora veámoslo en Isaías 50. Esto es lo que Él sabía que iba a suceder:

Isaías 50:6: “Y di Mi espalda a los heridores... [azotado, destrozado]...y Mis mejillas a ellos que arrancaban el pelo... [arrancaron el pelo—Su barba—de Su cara]...no oculté Mi cara de vergüenza y esputos”—*¡sin decir ni una palabra!*

Verso 7: “Porque el Señor DIOS Me ayudará; por lo tanto no he estado en desgracia. A cuenta de esto **he puesto Mi rostro como un pedernal...**”

Necesitamos mirar este verso y tomar un ejemplo de ello. ¡Vamos a enfrentar tiempos difíciles! Pero ***debemos tener nuestra mente puesta*** “...como un pedernal...” de:

- Que nosotros creemos
  - Que sabemos
  - Que entendemos la Verdad
  - Que no daremos concesión a nadie
- Y ¡Probablemente nos costará la vida!*
- ¿Le costó a Jesús la vida? *¡Sí!*
  - Resucitó Él de la muerte? *¡Sí!*
  - ¿Vive Él por siempre? *¡Sí!*
- ¡Eso es lo que nos va a suceder a nosotros!*

***¡Pero tiene que tener este tipo de mentalidad!***

“...he puesto Mi rostro como un pedernal, y sé que no seré avergonzado. *Él*, quien me justifica *está* cerca; ¿Quién contendrá conmigo? Parémonos juntos; ¿Quién *es* mi adversario? Dejen que se Me acerque” (versos 7-8). *Entonces vino Satanás, pero ¡él perdió!*

Verso 9: “He aquí, el Señor DIOS me ayudará; ¿quién *es* él *quien* me condenará?... [nadie lo hizo]...He aquí, todos ellos envejecerán como una vestidura; la polilla los comerá... [esto muestra la salida de todos los problemas]:... **¿Quién entre ustedes teme al SEÑOR? ¿Quién obedece la voz de Su siervo?...** [¿Realmente obedecen la voz de Jesús?].... ¿Quién anda *en* tinieblas y no tiene luz? Que confíe en el nombre del SEÑOR, y se apoye en su Dios” (versos 9-10).

Muchas personas creen que la gracia ha abolido la Ley. *¡NO! ¡No la ha abolido!* ¡Están tan cerrados ahora! Hay tantas personas que creen las cosas falsas del protestantismo. ¿Sabes lo que les va a suceder a ellos? *El protestantismo va a caer en la trampa de la religión mundial, ¡Con la excepción de los pocos que puedan arrepentirse!*

Isaías 52 habla sobre cómo se veía Jesús cuando estaba colgado en la cruz.

Isaías 52:14: “Muchos estaban asombrados de Él—porque *Su cuerpo estaba* tan desfigurado—incluso Su forma más allá que *la* de los hijos de hombres.”

Noten para que propósito. Cuando dice que Él se vació a Sí mismo, Él se rindió y entregó Su vida; esto es a lo que puso Su vida:

Verso 15: “Así Él espolvoreará a muchas naciones; los reyes callarán sus bocas por causa de Él, **porque verán aquello que no les había sido dicho; sí, lo que ellos no habían oído, considerarán.**”

¡Habrà un tiempo en el que sus mentes serán abiertas! ¡Algo increíble de entender!

Ahora veamos algunas de las palabras inspiradas que Dios le dio al rey David, para que escribiera sobre cuáles serían Sus pensamientos mientras colgaba de la cruz y moría. ***¡Él tenía que estar solo! ¡Él tenía que cargar con el pecado del mundo solo!***

Cuando venimos ante Dios y le pedimos que nos ayude por las dificultades por las que estamos pasando, miren lo que Él tuvo que pasar para que Él pudiera entender por lo que pasamos nosotros. Pero lo que nosotros pasamos es algo minúsculo, comparado con lo que Él pasó.

Salmo 22:1—*palabras de Jesús*: “Dios Mío, Dios Mío, **¿porque Me has abandonado?...**”

Eso es lo que Él dijo mientras estaba en la cruz: ‘Eli, Eli, lama sabachthani’

“...y por qué estás tan lejos de ayudarme, y de las palabras de Mi gemido?” (verso 1).

No creo que ninguno de nosotros pueda identificarse con eso de alguna manera en que podamos entender el tipo de sufrimiento por el que pasó Jesús, para traer salvación y perdón de los pecados. Pero aquí hay parte de ello:

Verso 6: “Pero yo soy un gusano, y no un hombre...” *¡Piensen en eso!*

A veces usted se deprime y piensa en lo terrible que es. Pues, este era Cristo. Él dijo que Él era un gusano. ¿Qué es un gusano?

“...un<sup>[#31]</sup> **reproche de hombre y despreciado** por la gente... [aquellos que debían haber sabido]...Todo el que Me ve se burla de Mí; ellos sacan el labio; sacuden la cabeza, diciendo, ‘¡Él confió en el SEÑOR; líbrelo Él; rescátelo Él, ya que se deleita en Él!’” (versos 6-8).

Ellos dijeron, ‘Si eres el Cristo, bájate de la cruz.’ Y los dos ladrones dijeron, ‘Sí, y sálvanos a nosotros también.’

Verso 9: “Porque Tú eres Quien Me sacó del vientre; haciéndome confiar mientras estuve en los senos de Mi madre... [*algo asombroso*]...Fui echado sobre Ti desde el nacimiento; Tú eres Mi Dios desde el vientre de Mi madre. No estés lejos de Mí; porque el problema está cerca, porque no hay nadie que ayude” (versos 9-11).

¡No hay manera de ayudar! Usted está clavado a esa cruz, mirándose a sí mismo, viendo por lo que está pasando su cuerpo, con todos los de la élite gritándole, ‘Baja, si Tú eres el Salvador.’

Verso 12: “Muchos toros Me han rodeado... [Satanás y todos los demonios rodeando la cruz]...fuertes toros de Basán Me han rodeado. Ellos abrieron amplio sus bocas a Mí, como un león voraz y rugiente” (versos 12-13).

¿No habla de Satanás como un león rugiente? ¡Sí! Ellos estaban todos felices y alegres de ver que Jesús estaba muriendo en la cruz. Probablemente no creían que Él realmente podía ser resucitado.

Verso 14: “Soy derramado como agua, y todos Mis huesos están fuera de su articulación... [*hablando de dolor y agonía*]...Mi corazón es como cera; esta derretido en medio de Mis entrañas.” ¡Él podía sentir cómo se iba Su vida!

Verso 15: “Mi fuerza esta seca como un tiesto, y Mi lengua se aferra a Mis mandíbulas; perros Me han rodeado; una banda de malhechores Me ha rodeado; han traspasado Mis manos y Mis pies; y Tú Me has traído al polvo de muerte. **Puedo contar todos Mis huesos...**” (versos 15-17).

Él podía mirar hacia abajo y ver mientras colgaba de la cruz; entonces uno de los soldados tomó una lanza y atravesó Su lado derecho y perforó Su corazón *¡para que cada gota de sangre pudiera salir!*

¡Ese es el sacrificio que Jesús hizo por todos nosotros! Así que, cuando tomemos la Pascua, ¡entendamos lo que hizo Dios!

Verso 18: “Dividen Mis vestidos entre ellos y echan suertes sobre Mi vestidura. Pero Tú, Oh SEÑOR, no estés lejos de Mí; Oh Mi fuerza, apúrate a ayudarme. Libra Mi alma de la espada, Mi vida preciosa del poder del perro. Sálvame de la boca del león; sí, y de los cuernos del buey salvaje. Tú Me has respondido” (versos 18-21).

Ahora cambia aquí entre los versos 21 & 22, a causa de la resurrección. Vean por lo que Él pasó. Cuando vengamos para la Pascua, esto es lo que tenemos que saber y entender.

Salmo 69:1—*para que podamos ver cómo se sintió Él*: “¡Sálvame, Oh Dios, porque las aguas han venido sobre mi alma!... [justo como el agua que fluía de Él]...Me hundo en profundo fango, donde no hay soporte; he entrado en profundas aguas, donde las inundaciones me abrumen. Estoy cansado de mi llanto; mi garganta está seca; mis ojos fallan mientras espero a mi Dios. Aquellos que me odian sin causa son más que los cabellos de mi cabeza; aquellos quienes me cercarían son poderosos siendo injustamente mis enemigos. ¿Debería devolver lo que no quité? Oh Dios, Tú conoces mi estupidez...” (versos 1-5).

¡Él tomó sobre Sí mismo toda la estupidez del mundo!

“...y mis pecados... [los pecados del mundo]...no están ocultos de Ti. No dejes a aquellos quienes esperan en Ti, Oh Señor Dios de los ejércitos, ser avergonzados por mi causa; no dejes a quienes Te buscan ser avergonzados por mi causa, Oh Dios de Israel” (versos 5-6).

¡Todas estas fueron profetizadas antes de tiempo! Jesús sabía todo esto cuando se despojó a Sí mismo para convertirse en un puntito de vida, para ser nacido de la

virgen María y crecer para convertirse en hombre, ser el Mesías, el Salvador, ¡y para predicar la Palabra de Dios para entrenar a los apóstoles! Miren cuánto de eso ha llegado hasta nuestra era. ¡Esto es algo asombroso y anonadante! **¡Miren lo que tenemos con la Palabra de Dios entera!**

Verso 19: “Tú has conocido mi reproche, y mi vergüenza, y mi deshonra; mis enemigos están todos ante Ti. Reproche ha roto mi corazón, y estoy lleno de pesadez; y busqué simpatía, pero no hubo nada; y consoladores, pero no encontré ninguno. Ellos también Me dieron bilis por Mi comida; y en Mi sed Me dieron vinagre a beber” (versos 19-20).

Todas esas eran profecías sobre Su crucifixión.

- ¿Cuál fue la reacción de Jesús?
- ¿Qué hizo Dios?
- ¿Qué hizo Cristo?
- ¿Cuál fue Su actitud en todo esto?
- ¿Qué dijo Jesús?

Lucas 23:34: “Entonces Jesús dijo, **‘Padre, perdónalos, porque no saben lo que están haciendo...’**”

Porque Satanás el diablo y todos los demonios—todas las fuerzas del mal—estaban contra Jesucristo para derramar sobre Él todos los pecados que han causado en la humanidad desde Adán y Eva hasta la última persona, todo sobre Jesucristo. Y Él dice: “...**‘Padre, perdónalos, porque no saben lo que están haciendo’...**”

Quiero que piensen en eso, que oren y estudien acerca de eso, entre ahora y la Pascua. Cuando venimos a la Pascua:

- Le estamos pidiendo a Dios que nos perdone
- Le estamos pidiendo a Dios que nos ayude
- Le estamos pidiendo a Dios que nos fortalezca
- Le estamos pidiendo a Dios que nos abra la mente a la Verdad de Su amor y bondad a través de Jesucristo
- Le estamos pidiendo a Dios que nos ayude a ser convertidos
  - ✓ Nuestra misma mente cambiada con Su Espíritu Santo
  - ✓ Nuestros pensamientos mismos
  - ✓ Nuestras emociones mismas

***Que todas cosas estén involucradas en el camino de Dios, ¡para que podamos soportar los días que se avecinan!***

***¡Te agradecemos, oh Señor, por el gran sacrificio de Jesucristo! ¡Amén!***

Escrituras citadas:

1. II Timoteo 3:15-17
2. II Pedro 1:19-21

3. Génesis 3:11-17
4. Génesis 4:7
5. Génesis 6:5-6
6. Juan 10:7
7. Juan 14:6
8. Juan 10:9-18
9. Juan 1:1, 14
10. Filipenses 2:5-6
11. Juan 1:1
12. Filipenses 2:6-8
13. Isaías 53:1-5, 7-11
14. Isaías 50:6-10
15. Isaías 52:14-15
16. Salmo 22:1, 6-21
17. Salmo 69:1-6, 19
18. Lucas 23:34

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Hechos 2
- Lucas 1

También mencionado:

*El Plan de Dios para la Humanidad, Revelado por el Sábado y los Días Santos* por Fred R. Coulter